令和6年度 勝央町立勝間田小学校学校だより

7月19日号

令和6年7月19日 発行





http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/

本日で、1学期が終わりました。学期末には、高温の日もあり、児童の健康管理には大変気を遣い ました。朝から、とても暑く、登校中でさえ、汗が滴り落ちる程でした。学習中はクーラーを活用 し、随時水分補給を行いながら頑張り、水泳やクラブ活動など楽しい活動を心待ちにしながら、頑 張って過ごしました。保護者の皆様には、毎日の健康管理や見守り等でも大変お世話になりました。 地域の皆様にも見守りや学習ボランティアでお世話になり、充実した1学期になりましたこと、心 よりお礼申し上げます。





本日は、児童が家庭連絡票を持ち帰ります。1学期頑張ったことを見つけて褒めていただき、2 学期から頑張ることを見つけ、一緒に目標を考えてやってください。

明日からは、児童がおうちで自分の生活時間をコントロールし、ルールを守って、健康で安全な 生活を送ってほしいと願っております。やってみたいことに挑戦し、自立性の育つ夏休みを共に創 ってあげてください。

また、7月22日から3日間(6年2組の担任が関わる児童は26日から3日間)、個人懇談が あります。家庭連絡票の内容やその他気になること等がありましたら、担任にしっかり話を聞いて ください。家庭でよい姿が見られるようになったことがあれば、是非担任に伝えてやってください。 3~5年生は、県学力学習状況調査の結果もお渡しします。学校でも復習等に力を入れて学習して いきますが、おうちでも今後の学習の参考になさってください。

◆タブレットの持ち帰りについて◆

夏休みには、2年生から6年生の児童がタブレットを持ち帰ります。4年生以上は、キュビナと いう新しいソフトを使っての課題も出ます。科学研究や調べ学習などもしっかり活用してください。 ただし、使い方にはルールがあります。タブレットで撮影した個人情報の画像等を他の機器に複写 し、拡散させることなどはルール違反です。それぞれの学級で情報の扱いについては指導しており ますが、気になる行動等がありましたら、お家でもその都度お話をしてやってください。

令和6年度1学期

一人学びの中でも、読解力や想像力を高めるために、読書を推奨してきました。一学期に読 書に励んだ児童に、終業式で賞状を贈りました。第1位の児童は100冊、2位は97冊、3 位93冊、4位・5位67冊でした。学期に30冊から40冊読むと1年間で約100冊の本 を読めることになります。あくまでも目安ですが、たくさん本を読もうとすると、ジャンルを 変えたり、読み方にも変化が現れてきたりして、楽しいですよ。

夏休みに入って、一週間は図書館を開放します。涼しい図書館で夏の読書を楽しみましょう!

※7月20日(月)から7月30日(火)まで古本市をしています。是非ご覧ください。

EZOMBUNAL STARSÆFE I

7月6日(土)、早朝7時より第2回勝 間田 ALL STARs の活動が行われました。

PTA 総勢 21 名が参加し、プール周りの草刈りや草取りをしました。前回の反省を活かして、草 が軽トラにいっぱいになるたびに、中学校へ草を運び、作業効率が上がるようにしました。前回よ りは、草の伸び方が少なかったですが、2ヶ月の間に草はどんどん大きくなっていました。作業が





進むにつれて、だんだん暑くなってきましたが、 皆様のお陰でどんどん作業が進み、50 分程度 で、あっという間にきれいになりました。

また、児童玄関のサーチライトの取り替えも ご協力いただきました。ご参加いただいた皆様、 大変ありがとうございました。8月17日の奉 仕作業(1・3・5年)も奮ってご参加願います。

7月5日(月)、2年生が生活科で、2時間目、3時間目に勝央町 図書館へ探検に出かけました。早速、図書館の担当の方が、館内を案 内してくださいました。図書の分類ごとに本が仕分けされて展示され ていることや蔵書が書庫にきちんと納められていることなどを丁寧 に説明してくださいました。児童は、メモを取りながら、図書館の秘 密をたくさん見つけました。勝央町のことを調べる本については詳し く紹介してくださっていました。

その他、紙芝居の読み聞かせをしてくださったり、自由に読書を楽 しませていただいたりして、2時間があっという間に終わりました。 続きは、休日や夏休みに図書館へ行ってみてください。





芸術鑑賞会より

7月9日(火)、1年生から3年生までが芸術鑑賞会のために、勝 央町文化ホールに行きました。演目は「エルマーとりゅう~カナリア 島の大冒険~」でした。エルマーとりゅうの楽しい交流が続き、観て も読んでもおもしろいわくわくするお話です。町内五園の保育園児や 勝央北小学校の児童も一緒に静かに鑑賞できました。日頃観られない 鑑賞会の機会をいただけて、本当にありがたいです。

6年非行防止教室

7月11日(木)、6年生で非行防止教室 がありました。美作警察署の方にお越しいた だき、インターネット上に写真や動画等を投 稿することの危険性や暴力や物を壊すこと等 犯罪につながる事例について教えていただき



ました。これから夏休みに入りますが、インターネットモラルやルール を守った生活を送り、自分の身は自分で守ることが大切だと教えていた だきました。今日の学習を活かして、早速実行していきましょう!



第2回生活委員会 校内あいさつ運動



7月9日(火)からの 4日間で、最終日は 全学級大きな声であ いさつができ、花丸 をもらいました。



◆学校閉庁について◆

8月13日(月)~16日(金)まで、学校閉庁となります。学校へ連絡したい 場合は、勝央町教育委員会(38-1752)までご連絡願います。